
Stadt Halle (Saale) 
  

25.04.2007 
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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Aus schusses für 
Wirtschaftsförderung und Beschäftigung am 24.04.200 7  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:  Stadthaus, Kleiner Saal 

Marktplatz 2 
06100 Halle (Saale) 

 
Zeit:    17:00 Uhr bis 18:00 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Anwesenheitsliste  
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zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

Auf Anliegen von Herrn Dr. Franke (Leiter Wirtschaftsförderung) wurde die Tagesordnung 
wie folgt geändert: 

Tagesordnung:  
 
1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 27.03.2007 
  
 4.  Mitteilungen 
  
 4.1.  Berichterstattung Wirtschaftsförderung - 

Akquisitions- und Betreuungsaktivitäten 2006 
  
 5.  Vorlagen 
  
 5.1.  Haushaltssatzung und Haushaltsplanung für das Haushaltsjahr 2007, sowie 

Beteiligungsbericht über das Jahr 2005 
Vorlage: IV/2007/06261 

  
 6.  Anregungen / Anfragen 
 
 

 

Der Punkt Vorstellung 4-Punkte-Programm wurde auf die Maisitzung des Ausschusses 
verschoben. 

 

zu 3 Genehmigung der Niederschrift der öffentlichen  Sitzung vom 
27.03.2007 

_________________________________________________________________________________ 

Die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 24.04.2007 wurde bestätigt. 
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  zu 4 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

zu 4.1 Berichterstattung Wirtschaftsförderung - 
Akquisitions- und Betreuungsaktivitäten 2006 

_________________________________________________________________________________ 

Herr Dr. Franke stellte dem Ausschuss die Akquisitions- und Betreuungsaktivitäten der 
Wirtschaftsförderung von 2002 bis 2007 anhand einer Powerpointpräsentation dar. Diese ist 
dem Protokoll beigefügt. 
 
Herr Dr. Franke bedankte sich für die gute Zusammenarbeit mit Frau Oberbürgermeisterin 
Häußler. Diese sprach ebenfalls Herrn Dr. Franke und dem gesamten Fachbereich 
Wirtschaftsförderung ihren herzlichen Dank aus. 

 

zu 5 Vorlagen 

_________________________________________________________________________________ 

zu 5.1 Haushaltssatzung und Haushaltsplanung für da s Haushaltsjahr 2007, 
sowie Beteiligungsbericht über das Jahr 2005 
Vorlage: IV/2007/06261 

_________________________________________________________________________________ 

Frau Dr. Sachse wies auf 2 Änderungen für die Haushaltsplanung 2007 hin: 
- Bei der Haushaltsstelle 6610 (Mitgliedsbeiträge) werden 10.000 € eingespart, da 

dieses Jahr keine Gründung eines Clusters Medien stattfindet. Somit reduziert sich 
der Betrag der Mitgliedsbeiträge auf 3.500,00 €. 

- Eine weitere Reduzierung um 100,00 € findet bei der Haushaltstelle 531040 
(Nachzahlung Bewirtschaftung aus Vorjahr) statt. 

 
Die Änderung im Haushalt wurde beschlossen. 

 

 Abstimmungsergebnis:   
 
5 Jastimmen   
0 Neinstimmen  
1 Stimmenthaltung 
 
- einstimmig zugestimmt - 

 

 Beschlussvorschlag:     
 

1. Der Stadtrat beschließt die Haushaltssatzung 2007, den Haushaltsplan 2007 und das 
Haushaltskonsolidierungskonzept am 30.05.2007. 

 
2. Der Stadtrat nimmt den Beteiligungsbericht 2005 zur Kenntnis.  
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zu 6 Anregungen / Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

Herr Bauersfeld (CDU) schlug vor, eine der nächsten Ausschusssitzungen wieder in einem 
Unternehmen (z. B. Hafen Halle) statt finden zu lassen. 
 
Frau Oberbürgermeisterin Häußler wies auf die eventuell für die Verwaltung bevorstehenden 
Veränderungen insbesondere für die Planung des nächsten Jahres hin.  
Die künftige Anzahl der Dezernenten soll aber nicht steigen. 
 
Herr El-Khalil (CDU) fragte, ob die Ausschreibungen für die Dezernenten bereits 
stattgefunden haben. 
 
Diese Frage wurde durch Frau Oberbürgermeisterin Häußler verneint. 
 
Herr El-Khalil erinnerte Frau Häußler an ein Versprechen aus dem Jahr 2003 zu dem Thema 
Markthandel. Danach sollte eine Analyse gemacht werden, inwieweit das Betreiben der 
Marktsstände auf der Westseite des Marktplatzes funktioniert. Falls dies nicht funktioniert, 
sollte über einen Standortwechsel zurück auf die Ostseite nachgedacht werden. 
 
Frau Oberbürgermeisterin Häußler antwortete, dass eine Analyse auf Grundlage eines 
normalen Jahres gemacht werden sollte. Das Jahr 2006 war ein Festivaljahr für die Stadt 
Halle. Zum Ende dieses Jahres sollte daher geprüft werden, ob es notwendig ist, eine 
Veränderung zu bewirken. 
 
Herr Dr. Eigenfeld (SPD) machte auf die Antwort von Herrn Dr. Pohlack aufmerksam. 
Hiernach könnten die Händler nur noch auf der Westseite des Marktes stehen, da auf der 
Ostseite die technischen Möglichkeiten nicht mehr gegeben sind. 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 25.04.07 

 

__________________________   ____________________________ 
Milad El-Khalil      Sven Müller 
Ausschussvorsitzender    Protokollführer 


